

# AMBASSADE DU JAPON

BP 6868 YAOUNDE

---

Yaoundé, le 29 juin 2021

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le cadre de l'appui aux projets locaux contribuant à la sécurité humaine de l'Ambassade du Japon en République du Cameroun, la cérémonie d'inauguration du projet intitulé “ *Projet de l'amélioration du diagnostic des maladies infectieuses et de la surveillance de l'environnement et des aliments au Cameroun, à l'aide d'un système performant d'identification des microorganismes pathogènes*” s'est tenue le mardi 29 juin 2021 à Yaoundé, en présence de l'Ambassadeur du Japon, M. OSAWA Tsutomu, et du Directeur Général Centre Pasteur du Cameroun, Pr. CARNIEL Elisabeth.

Ce Projet a bénéficié d'un Don d'un montant d'environ 62 millions de FCFA, soit environ 95 mille euros, de la part du Gouvernement du Japon, mis au Centre Pasteur du Cameroun, pour se doter d'équipements performants, permettra d'analyser les maladies infectieuses. De plus, cela permettra l'amélioration de la santé primaire et la lutte contre les maladies infectieuses figurent parmi les priorités dans la Déclaration de Yokohama 2019 de la TICAD7.

À travers ce projet, le Gouvernement du Japon souhaite accompagner le peuple camerounais dans l'amélioration des diagnostics et dans la lutte contre les maladies infectieuses.

# AMBASSADE DU JAPON

BP 6868 YAOUNDE

---

Yaounde, 29th June 2021

## **PRESS RELEASE**

Within the framework of grant assistance for grassroots human security projects of the Embassy of Japan in the Republic of Cameroon, the inauguration ceremony of the project entitled “**Project for improving the diagnosis of infectious diseases and the monitoring of the environment and food in Cameroon, using an effective system for the identification of pathogenic microorganisms**” was held on Tuesday 29th June 2021 in Yaounde, in the presence of the Ambassador of Japan, Mr. OSAWA Tsutomu, and the Director of the Pasteur Centre in Cameroon (CPC), Pr. CARNIEL Elisabeth.

This project received a Grant of approximately 62 million CFA francs, closely equivalent to 95 thousand euros, from the Government of Japan. It was given to the “Centre Pasteur du Cameroun” in order to acquire high-performance equipment to analyze infectious diseases. In the Yokohama Declaration 2019 of the TICAD7 2019, improving primary health care and controlling infectious diseases are among the top priorities

Through this project, the Government of Japan wishes to support the Cameroonian people in improving the diagnostics and in the fight against infectious diseases.